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Comune di Gualtieri Sicaminò 
 

Provincia di Messina 
 

  O r i g i n a l e   di deliberazione del Consiglio comunale 
 
 
         N. 24 

 
  del 19.06.2019  
 

 
Oggetto: Richiesta di inserimento all’ODG e mozione su rimodulazione della 
Convenzione di Associazione tra i Comuni dell’ARO del Muto. 

 
 
                   L’anno duemiladiciannove, il giorno diciannove, del mese di giugno, alle ore 13,30 e segg. in 
Gualtieri Sicaminò, nei locali della sala polifunzionale del Centro diurno di P.zza Duomo, convocato per 
determinazione del Presidente, Dott. Maio Federico, come da avviso scritto in data 12.06.2019                    
prot. n. 4696  notificato in tempo utile al domicilio di ciascun Consigliere,  il  Consiglio Comunale si è 
riunito in seduta di prima convocazione. 
 

Risultano all’appello nominale: 
 

                        Presenti:                                                                               Assenti: 
  

1. -  Maio Federico                      1. – La Spada Giovanna 
2. -  Parisi Maria Teresa                                                                              
3. -  D’Amico Antonella                                                                                                              

   4. -  Trovato Loredana                                          
   5. - Scibilia Nicola                                                                                        
   6. -  Patti Francesco                                                                                                                                                          
   7. -  Previti Domenico 
   8.-   Bonarrigo Maria 
    
    
   
                    
Presenti n. 09                                                                                                               Assenti n. 01    
      
                   
             Partecipa ed assiste il Segretario Comunale,  dott.ssa Donatella Costanzo Bana.     
 
             Assume la presidenza il Dott. Maio Federico, il quale constatata la legalità dell’adunanza per la 
presenza in aula di n. 09  Consiglieri Comunali su n. 10 assegnati al Comune e su n. 10 Consiglieri in carica, 
dichiara aperta la seduta e pone in discussione l’argomento in oggetto, regolarmente iscritto all’ordine del 
giorno.  
 
 
 



Per l’Amministrazione sono presenti: il Sindaco ed il Vicesindaco. 
E’ presente in aula il Revisore dei Conti Dott. A. Minuti, l’esperto del Sindaco-Dott. F. Bondì.  
Il Presidente del C.C. dà lettura della proposta di deliberazione n. 78 del 07.06.2019, ultimata la lettura della 
proposta, chiede ed ottiene la parola il consigliere Previti il quale espone che la questione rifiuti poteva anche 
risolversi a febbraio, se non si fosse stati critici nei riguardi delle proposte dell’ opposizione. 
Il Presidente ha deciso di ribadire con un post su face book quanto detto in Consiglio Comunale, si da atto 
della sua buona fede ed entusiasmo, ma imprudentemente ha proferito che la scelta dell’ARO del Muto 
l’avrebbe ripetuta per 1.000 altre volte, non palesando che si trattava di una scelta dovuta, di una scelta 
politica, per mantenere alcune poltrone. 
Consigliere Parisi: si precisa che l’ARO del Muto non è una sottogoverno e che non ci sono poltrone da 
ricoprire. 
Consigliere Previti: Si è detto che il Comune di Gualtieri sarebbe diventato un immondezzaio, Ma appare 
evidente che lo sia diventato adesso, il CCR è stato depredato, non funzionano le telecamere, pare che gli 
unici a rimanere puniti siano stati gli utenti. 
Il CCR è una risorsa ed è stato svenduto, per incuria o incapacità dei politici. 
L’Art. 12 della convenzione tra i due Enti dispone che i due comuni al momento della suddivisione degli 
oneri possono utilizzare i seguenti parametri: 

1. in relazione alle utenze; 
2. in relazione agli abitanti; 
3. in relazione ai rifiuti prodotti.  

L’Aro del Muto ha scelto l’opzione meno favorevole per il Comune di Gualtieri Sicaminò che è costituita 
dalla suddivisione degli oneri con riguardo alle utenze. 
Se avesse fatto la scelta del parametro degli abitanti sarebbe stato meglio, così come il dato dei rifiuti. 
E’stato un ulteriore regalo per il Comune di Pace del Mela. 
Interviene il Vicesindaco, il quale sottolinea che quelle del capogruppo di opposizione sono basse 
insinuazioni, Le Amministrazioni del Comune di Gualtieri Sicaminò hanno sempre tutelato gli interessi di 
Gualtieri, non sono state imposte scelte al nostro paese, si è stati sempre liberi di programmare lontani da 
interessi politici. 
Anche questa amministrazione è intenzionata a richiedere una rimodulazione del rapporto tra i due Enti. 
Presidente del Consiglio Comunale: Si discute di una convenzione approvata dal Consiglio Comunale del 
tempo, non si sta scoprendo niente di nuovo.  
In assenza di ulteriori interventi, il Presidente del Consiglio Comunale sottopone ai voti la proposta con il 
metodo di votazione palese per alzata di mano: 
Presenti 09  
Voti contrari n. 07 (Gruppo di maggioranza); 
Voti favorevoli  n. 2 ( Previti, Bonarrigo,); 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

- Acquisiti i pareri allegati alla proposta resi dai responsabili dei servizi, ai sensi dell’art. 49 del   
   D.l.gs. N. 267/2000; 
- Riconosciuta la propria competenza così come previsto dall’art. 42 D.lgs. N. 267/2000; 
- Udito l’esito della proclamazione; 
 

 
DELIBERA 

 
1. non approva la mozione con cui si dispone che: “Si impegna il Sindaco Bitto e l’intera giunta ad 

avviare, da subito, tutti gli atti formali e informali per riuscire a concordare, con il comune capofila 
di Pace del Mela, i necessari provvedimenti che dovranno avere, come esito finale, una diversa 
ripartizione delle spese, al’interno dell’ARO del Muto, più rispondente alla capacità dei singoli 
comuni associati di produrre rifiuti di ogni tipo e, quindi, in definitiva, a produrre uno sgravio 
fiscale, più o meno consistente, per tutti i contribuenti della comunità Gualtierese. 
Si impegna altresì il Sindaco a relazionare periodicamente a questo consiglio sugli eventuali 
progressi fatti in ordine all’attuazione di quanto previsto nella presente mozione. 
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